



In einem ersten Lebensabschnitt als Musiker aktiv. Ausbildung als Hornist, Abschlüsse als Pianist, Kirchenmusiker, Schulmusiker. Musikalische Tätigkeit im Tonhalleorchester Zürich, dem Festspielorchester Luzern u.a., Leitung von Chören, Konzerttätigkeit.

Theologiestudium in Bern. Gründung des Uniorchesters Bern.

In einem zweiten grossen Abschnitt als Pfarrer tätig. Mit neuen Möglichkeiten von Musik, Lied und Wort im Kirchenraum, liturgischen Gottesdiensten, neuen Gestaltungen, Kunst und Kirche, Konzerten und Chorprojekten im Zusammengehen mit Texten. Zusammenarbeit mit Künstlern. Organisation von Grossanlässen mit Anselm Grün und Hans-Jürgen Hufeisen im Berner Münster.

Weiterbildungen und Ausbildungen in Liturgie bei Hans-Jürgen Hufeisen, in liturgischer Präsenz bei Thomas Kabel, in Meditation bei Peter Wild. Ausbildung in Bibliodrama bei Heidemarie Langer, Hamburg.

Vorträge, Seminarien in dem Bereich Singen und Musik und Liturgie für KatechetInnen, Frauenzmenge, an Fachtagungen.

Präsident der Kirchentages Oberaargau vom 6. Juni 2010 mit zwanzig Kirchengemeinden und einem Kirchenspiel mit 170 SängerInnen, Tanzgruppe, Theater und über 1000 Zuschauern.

Simon Jenny | 4950 Huttwil | 079 207 52 19 | simon.jenny@bluewin.ch



Erlebnis Gottesdienst durch Singen und Musik

Im Gesangbuch stehen nicht die Lieder, sondern Noten und Text. Damit ein Lied ins Leben kommt, gar Erlebnis wird, braucht es das Singen, den Umgang damit, die Vermittlung, die Einbettung in die Liturgie. Mit Liedern wesentlich und kreativ Gottesdienst zu gestalten, ist mit wenig Aufwand verbunden, in jeder Gemeinde möglich und bringt grossen Gewinn und viel Befriedigung.



Mein Angebot:

Ich komme gerne zu Ihnen in den Gottesdienst, als Singleiter, Musiker, als Liturg oder Kantor und helfe mit, Gottesdienst ein klingendes Ganzes werden zu lassen.

Ich coache auch gerne Gottesdienstleitende, damit sie das selber initiieren können.

Ich bringe kleine liturgisch-musikalische Ideen mit grosser Wirkung, abgestimmt auf Ihre Gemeinde.

Kontaktieren Sie mich doch, damit ich Ihnen Näheres erklären kann. Oder weisen Sie an anderem Ort auf mich hin, damit wir ins Gespräch kommen.

Kosten nach Absprache und Aufwand.



Simon Jenny, Musiker und Pfarrer

Als Kind schon verband sich für mich Gottesdienst vor allem mit dem Spüren des besonderen Raumes und der Musik, dem Singen darin. Die Möglichkeiten, die mit der Musik und dem Singen in einem Kirchenraum gegeben sind, faszinieren mich heute noch.